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Rapport annuel autorités et antennes 

 

Bernard Wehrli, HB9ALH Vice-président USKA  

 

Traditionnellement, la nouvelle année débute par la séance « Radio & CEM » organisée par l’OFCOM. Outre 
les nouvelles tendances dans le monde de de la normalisation, réglementations et CEM, de nombreux con-
tacts précieux avec les collaborateurs de l’OFCOM se nouent ainsi qu’avec certains constructeurs d'appareils 
de mesures. La collaboration avec l’OFCOM et avec le nouveau responsable pour le radio-amateurisme, M. 
Roman Dobler, s'est très bien passée. La présence de M. Lucio Cociantelli, chef de la section conformité avec 
le marché lors du Hamfest de Thoune, et l'exposé de M. Lucio Cociantelli, montrent également que la coopé-
ration fonctionne bien. D'ici la parution de cet article, le douloureux sujet des « appareils Anytone» devrait être 
enfin résolu à la satisfaction de tous.  

En ce qui concerne les autorités, l'accent a été mis sur les contacts avec les responsables de la protection 
civile. Le 20 mars 2023, nous avons eu l'occasion de présenter nos activités dans le domaine de la radio de 
secours au nouveau responsable de l'Office fédéral de protection de la population (DDPS), M. Patrik Gerber. 
Ils ont été bien accueillis. Nous avons appris ces dernières années que la gestion des catastrophes relève des 
Cantons et des Districts, et que le DDPS ne peut rien leur dicter. Toutefois, les contacts établis avec les régions 
à l'occasion des conférences annuelles sur la protection de la population ont porté leurs fruits. Dans le canton 
de Soleure, il semble qu'une collaboration soit établie, notamment grâce à l'engagement très important de 
l'association radio et technique de Soleure HB9FTS. Le Valais a également de bons contacts avec les autorités 
qui, espérons-le, porteront bientôt leurs fruits. Dans le canton de Fribourg, ils ont été considérablement con-
solidés. 

Dans le domaine antennes, nous avons pu à nouveau nouer des contacts avec de nouvelles municipalités 
concernant des lois sur les antennes plus favorables aux radioamateurs : des négociations sont en cours à 
Konolfingen, Adligenswil et Meggen. L'affaire Widen AG est malheureusement toujours pendante. En outre, 
l'appui aux membres de l'USKA est constamment sollicité lorsqu'ils réalisent leur projet d'antenne ou lors de 
recours de voisins. 

Le Swiss Emergency Contest, que j'organise toujours, s'est également déroulé avec succès. Il s'agit d'un 
témoignage important pour les autorités et les institutions de l'engagement élevé des radioamateurs dans le 
domaine de la radio de secours. La participation a malheureusement été un peu plus faible cette année. 

Dans l’ensemble, l’année a été à nouveau très intense et exigeante. Comme je serai votre futur président pour 
la nouvelle année, je dois trouver de nouveaux responsables pour reprendre certaines de mes activités. Mon 
souci est que tous les progrès réalisés au sein de l'USKA soient consolidés ces prochaines années et les 
efforts poursuivis. 

Je remercie notre président sortant Willi, HB9AMC, pour les nombreuses impulsions qu'il a apportées au cours 
de son mandat à l'USKA. Une évaluation globale aura lieu ultérieurement. Je lui souhaite pour les années à 
venir de disposer d’un peu plus de temps libre, beaucoup de joie dans l'exercice de son hobby et la santé. 

 

 


